

Gemeinschaft und Fairplay: Sportturnier an unserer Schule ein voller Erfolg

Vom 7. bis zum 9. Februar fand an unserer Schule ein spektakuläres Sportturnier statt, das nicht nur die sportlichen Fähigkeiten unserer Schülerinnen und Schüler auf die Probe stellte, sondern auch den Zusammenhalt und die Gemeinschaft innerhalb der Klassen stärkte. Organisiert wurde das Turnier von der Schülerversammlung (SV) in enger Zusammenarbeit mit den Sportlehrerinnen und Sportlehrern, die mit viel Engagement und Sorgfalt für einen reibungslosen Ablauf sorgten.

"Im Vordergrund steht der Spaß am Spiel, das Miteinander und der Klassenzusammenhalt. Uns ist der Respekt zueinander und Fairplay besonders wichtig", betonen die Schülersprecher Fiona, Nesibe und Leon, die maßgeblich an der Planung und Durchführung des Turniers beteiligt waren.

Der Auftakt erfolgte am Mittwoch mit den jüngeren Schülerinnen und Schülern der fünften und sechsten Klassen, die sich beim Hütchenvölkerball packende Duelle lieferten. Am Donnerstag waren dann die Neunt- und Zehntklässler sowie die Internationalen Klassen an der Reihe. Den krönenden Abschluss bildeten am Freitag die Spiele der siebten und achten Klassen.

Die Atmosphäre während der Spiele war von großer Spannung und Begeisterung geprägt. Die Motivation der Schülerinnen und Schüler kannte keine Grenzen und auch in den kniffligsten Momenten bewiesen sie Teamgeist und Fairplay. Jedes Team zeigte einen bemerkenswerten Ehrgeiz und gab sein Bestes, was zu äußerst packenden Wettkämpfen führte.

Die sportlichen Fähigkeiten aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer beeindruckten die Zuschauer gleichermaßen. Es war eine Freude zu sehen, wie die Schülerinnen und Schüler ihr Können unter Beweis stellten und sich gegenseitig motivierten.

Am Ende des Turniers konnten sich die Schülerinnen und Schüler der Klasse 6c, 7b, 8c und die 10a über den verdienten Sieg freuen. Als Belohnung dürfen sich die vier erstplatzierten Klassen über ein Bubble-Ball-Turnier freuen, das sicherlich für jede Menge Spaß und Action sorgen wird.

Wir möchten uns bei allen Beteiligten für die Organisation und die drei Turniertage bedanken. Das Sportturnier war ein voller Erfolg und hat einmal mehr gezeigt, welche wichtige Rolle der Sport in unserem schulischen Leben einnimmt, sowohl für die körperliche Fitness als auch für die Förderung des Teamgeistes und des fairen Miteinanders.